

Klimaschutztipp Nr. 2: Weniger Papier verbrauchen – Recyclingpapier verwenden

2011 hat jeder Bundesbürger rechnerisch 243 Kilogramm Papier pro Kopf verbraucht, hat der Verband deutscher Papierfabriken ermittelt. Damit belegen die Deutschen im internationalen Vergleich einen der vorderen Plätze. Der einfache Rat lautet daher: Weniger Papier verbrauchen und recyceltes Papier verwenden.

Ohne Papier ist unser Leben nur schwer vorstellbar: Wir lesen Zeitungen, Bücher und benötigen Papier in unserem Alltag. Jeder sollte entscheiden, was hier notwendig ist. Was aber ganz einfach ist: Überlegen, ob dieses oder jenes Dokument wirklich ausgedruckt werden muss. Zumal ausgedruckte Informationen z.B. aus dem Internet schnell veralten. Hohes Druckaufkommen erhöht die Kosten für den Betrieb von Druckern.

Auch ist die Qualität von Recyclingpapier nicht schlechter als die von normalem Papier. Hochwertiges Umweltpapier erkennen Sie am Umweltzeichen „Blauer Engel“. Einen Überblick über die gängigen Label für Papierprodukte hat die Verbraucherzentrale Nordrhein-Westfalen erstellt. Infos unter: www.vz-nrw.de

Autor: *Andreas Winterkemper*, Umweltamt Stadt Hagen